



ゆーあい通信 R4 / 10 月号



保護者会コーナー

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのは随分と早くなってきました。朝や晩に吹く風に、秋の気配を感じる今日この頃です。季節の変わり目は体調をくずしやすいものです。風邪などひかないよう、気をつけて過ごしましょう！



～10月の予定～

1日(土)	土曜営業日	19日(水)	体重測定
15日(土)	余暇活動	29日(土)	土曜営業日



～10月生まれの皆さん～

3日	臼井史彦さん
14日	島田遥香さん
21日	田村拓也さん

土曜営業日について	
朝送迎	バス・8:00スタート ワゴン・8:30スタート
帰送迎	一斉・13:00スタート
昼食	有り

9月活動報告

【9月9日 9月生まれの利用者の誕生会を行いました。】



【6日 福田涼馬さん】



【13日 阿部梨乃さん】

朝晩の風に秋の気配を感じる今日この頃ですが、いかがお過ごしですか。私の住んでいる西方町では、9月中旬から早生の「ひとめぼれ」の稲刈りが始まりました。今は本格的にコシヒカリの稲刈りが最盛期です。まもなく美味しい新米が食べられるでしょう。

「暑さ寒さも彼岸まで」のたとえがありますが、まだまだ寒暖差のある時季ですので、体調管理を徹底して行きましょう。先日、気象庁から異例の梅雨明け時期の訂正がありました。6月が酷暑続きで6月下旬に過去最速の梅雨明けを発表しましたが、7月から戻り梅雨のような長雨が続き、各地に水害が発生。検証の結果、梅雨明けは例年並みの7月下旬との訂正がありました。

私事ですが、畑に白菜を定植しました。例年であれば、8月下旬、ポットに種をまき、苗を作るのですが、今年は猛暑日が続く、モチベーションも下がり、販売店での苗購入になってしまいました。葉物類は9月上旬に種蒔きし、中旬までに大根を除き、芽が出ました。大根は4年前の種を使用したためかダメでした。後日、新しい種を蒔き、事なきを得ましたが、農業でもったいないから使用はNGのようです。(新米小作農反省ばかり)

9月18日、数十年に1度の最強台風14号が日本に上陸しました。記録的な暴風、高波、線状降水帯も発生し、各地に甚大な災害をもたらしました。地球温暖化による気候変動・異常気象です。欧米・パキスタン等世界各地で大きな水害が発生しています。これからも台風・地震等の災害発生の可能性があります。「まさか」に備えて防災品の見直しをしておきましょう。

コロナは全国的に減少傾向ですが、まだまだ楽観出来る状態ではなさそうです。気を緩めないように引き続き感染対策を徹底して行きましょう。

【お知らせ】

石川輝さんについて

石川輝さんが退所されました。益々のご活躍をお祈りいたします。

コロナ感染予防対策について

ゆーあい工房では、コロナ感染予防対策について、利用者のご協力をいただきながら様々な取り組みを行っています。各事業、各作業ごとで活動するゾーニングを徹底し、仲間は職員と一緒に同じ空間で一日を過ごしています。ご家庭におかれましては、在宅支援や個別送迎にご協力いただき、密の分散を実施できています。感染状況をみながら、徐々に通常の日課に戻せるよう考えてまいりますので、今しばらくのご協力をお願いいたします。

